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Aos 17 (dezessete) dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. O Presidente em exercício declara 
aberta a 13ª sessão ordinária, do 1º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a 
leitura da ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata por unanimidade, a 
Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com as 
matérias a seguir:  1.CONVITE-  O CENTRO DE REFERÊNCIA ESPECIALIZADO DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL – CREAS CONVIDA PARA O 1º ENCONTRO MUNICIPAL DE 
PREVENÇÃO E ENFRENTAMENTO AO ABUSO E EXPLORAÇÃO SEXUAL CONTRA A 
CRIANÇA E ADOLESCENTE. NO DIA 17 DE MAIO DE 2023 ÀS 08:00HRS NO 
AUDITÓRIO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E CULTURA – SEMEC – TODO DIA É 18 
DE MAIO. Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. 
Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente em 
exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e 
Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, 
Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do dia, a Presidente em 
exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO 
PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 01/2023, DE 08 DE MAIO DE 2023, DE 
AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, QUE DECLARA DE 
UTILIDADE PÚBLICA MUNICIPAL O FORUM ESTADUAL ASSOCIADO DE 
CONSELHEIROS E EX-CONSELHEIROS TUTELARES DE ALAGOAS (ASSOCIAÇÃO 
PRIVADA COM SEDE EM CAPELA/AL) E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA 
COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO, CULTURA, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 
SOCIAL, ACERCA DO PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 01/2023, DE 08 DE MAIO 
DE 2023, DE AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, QUE 
DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA MUNICIPAL O FORUM ESTADUAL 
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ASSOCIADO DE CONSELHEIROS E EX-CONSELHEIROS TUTELARES DE ALAGOAS 
(ASSOCIAÇÃO PRIVADA COM SEDE EM CAPELA/AL) E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O 
PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 01/2023, DE 08 DE MAIO DE 2023, DE 
AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, QUE DECLARA DE 
UTILIDADE PÚBLICA MUNICIPAL O FORUM ESTADUAL ASSOCIADO DE 
CONSELHEIROS E EX-CONSELHEIROS TUTELARES DE ALAGOAS (ASSOCIAÇÃO 
PRIVADA COM SEDE EM CAPELA/AL) E ADOTA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
04/2023 DE AUTORIA DA VEREADORA LARISSA ALESSANDRA SANTOS DE 
ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO DE ENCANAÇÃO DE 
ÁGUA DA CACIMBA DO POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA. ZONA RURAL DO 
MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. EM ÚNICO 
TURNO A INDICAÇÃO Nº 05/2023 DE AUTORIA DA VEREADORA LARISSA 
ALESSANDRA SANTOS DE ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE 
ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA AQUISIÇÃO (COMPRA) DE UM 
TERRENO LOCALIZADO POR TRÁS DO CEMITÉRIO DO POVOADO DE SANTA 
EFIGÊNIA, ZONA RURAL DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, COM O OBJETIVO DE 
EXPANDIR O MESMO. APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO 
A INDICAÇÃO Nº 10/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA OFERECER AO TIME CAMPEÃO (1º LUGAR) NO 
CAMPEONATO DE FUTEBOL AMADOR DE CAPELA/AL, VAGA NO 
CAMPEONATO MATUTO ALAGOANO (CAMPEONATO DA AMA), E O VICE 
CAMPEÃO (2º LUGAR), VAGA PARA COPA ZUMBI DE ALAGOAS, COM TODOS 
OS CUSTOS RELACIONADOS AO TRANSPORTE E A ARBITRAGEM, SENDO 
CUSTEADOS PELO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 10/2023 DE AUTORIA 
DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA OFERECER 
AO TIME CAMPEÃO (1º LUGAR) NO CAMPEONATO DE FUTEBOL AMADOR DE 
CAPELA/AL, VAGA NO CAMPEONATO MATUTO ALAGOANO (CAMPEONATO 
DA AMA), E O VICE CAMPEÃO (2º LUGAR), VAGA PARA COPA ZUMBI DE 
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ALAGOAS, COM TODOS OS CUSTOS RELACIONADOS AO TRANSPORTE E A 
ARBITRAGEM, SENDO CUSTEADOS PELO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 7. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
11/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, 
PARA QUE REALIZE A PAVIMENTAÇÃO E O SANEAMENTO BÁSICO, DA ÚLTIMA 
RUA LOCALIZADA NO LOTEAMENTO MESSIAS MOREIRA 2 (SENTIDO 
CAJUEIRO/AL), NESTE MUNICIPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 8. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 12/2023 DE AUTORIA 
DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA 
ENCAMINHAR A ESTA CASA LEGISLATIVA UM PROJETO DE LEI COM 
TRANSFORMAÇÃO DOS CARGOS DE AUXILIAR DE ENFERMAGEM PARA 
TÉCNICO DE ENFERMAGEM, POSSIBILITANDO QUE OS SERVIDORES QUE 
OCUPAM ESSES CARGOS E QUE TENHAM CONCLUÍDO O SEGUNDO GRAU E 
TENHAM O CURSO TÉCNICO EM ENFERMAGEM, POSSAM RECEBER O NOVO 
PISO NACIONAL DA ENFERMAGEM. APROVADO POR UNANIMIDADE. 9. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 13/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ 
LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE 
ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA ENVIAR A ESTA CASA LEGISLATIVA 
UM PROJETO DE LEI PARA QUE SEJA IMPLEMENTADO NO SERVIÇO PÚBLICO 
DO NOSSO MUNICÍPIO O PISO SALARIAL DOS PROFISSIONAIS DE 
ENFERMAGEM, CONFORME LEI FEDERAL Nº 14.434/2022, EMENDA 
CONSTITUCIONAL Nº 124/2022 E LEI FEDERAL Nº 14.581/2023. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 10. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 06/2023 DE 
AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA INSTALAÇÃO DE 
CLIMATIZADORES E/OU UMIDIFICADORES NO GALPÃO DA EXTENSÃO DA 
ESCOLA MUNICIPAL CICERO CABRAL TOLEDO, TENDO EM VISTA  A 
DIFICULDADE DE ATENÇÃO E APRENDIZAGEM NOS EVENTOS REALIZADOS NO 
ALUDIDO GALPÃO, DEVIDO AO FORTE CALOR, GERANDO INQUIETUDE E 
FALTA DE CONCENTRAÇÃO NOS ALUNOS PRESENTES E NO PÚBLICO EM 
GERAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 11. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO 
Nº 01/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR HEITOR ROBSON DE ARAÚJO 
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AMORIM, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA QUE EXPEÇA OFÍCIO AO DER-AL (DEPARTAMENTO DE 
ESTRADAS DE RODAGEM DO ESTADO DE ALAGOAS), COM OBJETIVO DE 
INSERIR PLACA DE INDICAÇÃO NAS IMEDIAÇÕES DA LOJA “CAPELA MÓVEIS”, 
TENDO EM VISTA QUE GRANDE PARTE DOS CONDUTORES DE VEÍCULOS QUE 
RESIDEM EM OUTRAS REGIÕES DO ESTADO E QUE TRANSITAM DE ATALAIA-
AL COM DESTINO A CAJUEIRO-AL E DESTA ÚLTIMA COM DESTINO A ATALAIA-
AL, ACABAM ERRANDO O CAMINHO DEVIDO A AUSÊNCIA DE SINALIZAÇÃO. 
QAPROVADO POR UNANIMIDADE. 12. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 
02/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR LUIS ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, 
PARA PAVIMENTAÇÃO DA PARTE FINAL DA RUA JOSÉ CARLOS DA SILVA, NO 
SENTIDO DA FAZENDA “BOA VISTA”, NESTE MUNiCÍPIO DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. Em seguida o Presidente em execício concede a 
palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra a 
Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de Almeida. Saúda a todos. Faz uma 
explanação sobre as indicações da sua autoria, sugerindo ao senhor prefeito, que 
adote as medidas necessárias, para realização de manutenção de encanação de água 
da cacimba do povoado de Santa Efigênia, zona rural do município de Capela-Al, 
como também a indicação solicitando para compra de um terreno localizado por trás 
do cemitério do povoado de Santa Efigênia, para expandir o mesmo, fala que essas 
indicações são necessárias para o povoado. Faz um apelo ao Gestor para atender 
essas indicações. Parabeniza o Prefeito e toda equipe da  assistência social, pelo show 
de prêmios das Mães, que na ocasião fez a alegria das mães capelenses. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO, parabeniza a Vereadora Larissa pelas indicações do dia hoje. 
Faz um pedido ao Presidente para fazer uma moção de pesar para Sr. Messias e Dona 
Fátima.  A Vereadora Larissa, agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Faz uma explanação 
sobre a indicação da sua autoria, sugerindo ao Prefeito para que expeça ofício ao 
DER-AL, para inserir placa de indicação nas imediações da loja “capela móveis”, tendo 
em vista que grande parte dos condutores de veículos que residem em outras regiões 
do estado e que transitam de Atalaia-Al com destino a Cajueiro-Al e desta última com 
destino a Atalaia-Al, acabam errando o caminho devido a ausência de sinalização e 
destaca que vem recebendo reclamações de quem reside naquela localidade. Pede 
ao Prefeito que solicite do DER, tendo em vista que aquela via estadual é AL 210. 
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Destaca que junto de alguns vereadores, se fez presente na inauguração e entrega da 
pista Murici/Capela. Destaca que tem várias indicações pedindo quebra-molas, para 
diminuir a velocidade dos automóveis, salienta que são de extrema necessidade e 
pede que acatem esses pedidos. Parabeniza todas as mães  e o Prefeito pelo show de 
prêmios. UM APARTE VEREADOR JOÃO, faz umas cobranças ao DER, que saindo de 
Capela à Cajazeiras as árvores estão fechando a pista, pede que se possível façam a 
poda daquelas árvores para deixar a via vísivel. O Vereador Heitor, registra os 
visitantes presentes em plenário, os usuários do CAPS e a turma do karatê, que são 
campeões e destaque nessa modalidade. Corrobora com a fala do Vereador João, 
tendo em vista que o acostamento é precário. Dar ênfase a indicação do Vereador 
Gustavo, para aumentar a passarela até a fazenda bandeira. E assim se despede. O 
Presidente saúda a turma do CAPS e a turma do karatê. Abre a palavra para Joyce, 
Coordenadora do CAPS. Com a palavra Joyce. Saúda a todos.  Fala sobre o “Dia 
Nacional da Luta Antimanicomial”, que é dia 18 de maio. Faz uma explanação sobre 
esse dia de movimento antimanicomial que caracteriza-se pela luta por direitos das 
pessoas com sofrimento mental. No centro desse movimento está o combate ao 
estigma e à exclusão de pessoas em sofrimento psíquico. Fala que o Movimento 
Antimanicomial faz lembrar que, como qualquer cidadão, pessoas com transtornos 
mentais, têm o direito fundamental à liberdade, o direito a viver em sociedade, além 
do direito a receber cuidado e tratamento, sem que para isto tenham que abrir mão 
de seu lugar de cidadãos.  Fala do movimento da reforma psiquiátrica iniciou-se no 
final da década de 70 em 1.987, teve dois marcos importantes para a escolha do dia 
que simboliza essa luta, o Encontro dos Trabalhadores da Saúde Mental e a 
Conferência Nacional de Saúde Mental. Com o lema “por uma sociedade sem 
manicômios”, diferentes categorias profissionais, associações de usuários e 
familiares, instituições acadêmicas, representações políticas e outros segmentos da 
sociedade, questionam o modelo clássico de assistência centrado em internações em 
hospitais psiquiátricos, denunciam as graves violações aos direitos das pessoas com 
transtornos mentais e propõem a reorganização do modelo de atenção em saúde 
mental no Brasil a partir de serviços abertos, comunitários e territorializados, 
buscando a garantia da cidadania de usuários e familiares, historicamente 
discriminados e excluídos da sociedade. Assim como o processo do Movimento da 
Reforma Sanitária, que resultou na garantia constitucional da saúde como direito de 
todos e dever do estado através da criação do Sistema Único de Saúde, o Movimento 
da Reforma Psiquiátrica resultou na aprovação da Lei nº 10.216/2.001, nomeada “Lei 
Paulo Delgado”, que trata da proteção dos direitos das pessoas com transtornos 
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mentais e redireciona o modelo de assistência. Este marco legal estabelece a 
responsabilidade do Estado no desenvolvimento da política de saúde mental no 
Brasil, através do fechamento de hospitais psiquiátricos, abertura de novos serviços 
comunitários e participação social no acompanhamento de sua implementação. 
Deixa a frase de Nise Silveira, que pregava que a cura para as pessoas que tem 
adoençamento mental é atenção, afeto e cuidado, ela dizia que: “Não se curem além 
da conta. Gente curada demais é gente chata. Todo mundo tem um pouco de 
loucura. Vou lhes fazer um pedido: Vivam a imaginação, pois ela é a nossa realidade 
mais profunda. Felizmente, eu nunca convivi com pessoas ajuizadas.” Convida a 
todos, para a caminhada amanhã da Luta antimanicomial às 09:00 horas. E assim 
encerra sua fala. O Presidente quebra o protocolo da casa, e pede autorização dos 
nobres vereadores, para passar a palavra para o Professor de karatê Jailson e Fagna. 
Com a palavra Fagna, saúda a todos. Agradece o apoio do Prefeito e do secretário de 
assistência social, que sempre apoia a equipe do karatê Capela e destaca que esse 
esporte vem mudando a vida das crianças e adolescentes de Capela. Agradece o 
espaço e assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Parabeniza o Prefeito e toda equipe da 
assistência social pelo show de prêmios do dia das mães. Saúda a equipe do CAPS, 
que abordou o tema “luta antimanicomial”, como também saúda a turma do karatê, 
presente em plenário para receber a moção de aplausos de sua autoria. Faz 
explanações sobre as indicações de sua autoria, sugerindo ao senhor prefeito, que 
adote as medidas necessárias, para oferecer ao time campeão no campeonato de 
futebol amador de Capela, vaga no campeonato matuto alagoano (campeonato da 
AMA), e o vice campeão, vaga para copa zumbi de alagoas, com todos os custos ao 
transporte e a arbitragem, sendo custeados pelo município, de grande importância 
para os desportistas do município, como também sugerindo ao senhor Prefeito, que 
adote as medidas necessárias, para que realize a pavimentação e o saneamento 
básico, da última rua localizada no loteamento Messias Moreira 2 (sentido Cajueiro-
Al), neste município de Capela, que é de extrema necessidade para quem ali reside. 
Sobre a indicação sugerindo ao Prefeito, que adote para encaminhar a esta casa 
legislativa um projeto de lei com transformação dos cargos de auxiliar de 
enfermagem para técnico de enfermagem, possibilitando que os servidores que 
ocupam esses cargos e que tenham concluído o segundo grau e tenham o curso 
técnico em enfermagem, possam receber o novo piso nacional da enfermagem, pede 
que atendam essa indicação, para beneficiar os profissionais dessa área, como 
também explana sobre a indicação, pedindo para enviar a esta casa legislativa um 
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projeto de lei para que seja implementado no serviço público do nosso município o 
piso salarial dos profissionais de enfermagem, conforme lei federal nº 14.434/2022, 
emenda constitucional nº 124/2022 e lei federal nº 14.581/2023. E assim se despede. 
Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Agradece pela 
aprovação da indicação da sua autoria pedindo a instalação de climatizadores e/ou 
umidificadores no galpão da extensão da escola municipal Cícero Cabral Toledo, 
tendo em vista  a dificuldade de atenção e aprendizagem nos eventos realizados no 
aludido galpão, devido ao forte calor, gerando inquietude e falta de concentração nos 
alunos presentes e no público em geral. Parabeniza as indicações do dia de hoje. 
Presta todo apoio a equipe da enfermagem. Parabeniza a equipe do karatê, como 
também parabeniza o Vereador José Luiz pela moção de aplausos. Agradece pela 
aprovação do projeto de sua autoria. Parabeniza a amiga Joyce, pela palestra dada na 
escola e pelas palavras no dia de hoje, sobre a luta antimanicomial. Fala sobre o dia 
de luta contra o Combate ao abuso e à exploração sexual de crianças e adolescentes. 
Parabeniza o Prefeito, a secretária Lícia e o secretário Denis, pelo sucesso no show de 
prêmios do dia das mães. Agradece o Presidente por ceder o espaço para o aulão da 
Escola Cícero Cabral. Agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Saúda a equipe da enfermagem 
presente em plenário. Fala que o CAPS  foi criado em 2005 e diz que veio para 
beneficiar a população capelense. Parabeniza a Joyce, pelo trabalho e pela 
explanação dada na tribuna, como também parabeniza o professor Jailson, pelo 
trabalho a frente do karatê Capela. Por fim, fala do show de prêmios do dia das mães 
e parabeniza o Prefeito pela linda festa. E assim se despede. Com a palavra a Exma 
Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. Saúda a equipe de enfermagem 
presente em plenário e destaca que tem todo o seu apoio. Parabeniza a Joyce pelas 
palavras e convida a todos  para a caminhada amanhã. Fala sobre o dia nacional de 
combate ao abuso e à exploração sexual de crianças e adolescentes, que é lembrado 
neste 18 de maio e na ocasião parabeniza toda equipe do CREAS em nome da 
Evelyne. Ressalta o trabalho da assistência social, em nome do Denis e parabeniza 
toda equipe pela organização no show de prêmios. Parabeniza o Prefeito pela festa 
bonita para todas as mães capelenses. Fala sobre sua ausência no domingo, na 
inauguração da estrada nova, tendo em vista que foi dia das mães, mas destaca que o 
Prefeito e os vereadores representarem muito bem. Parabeniza os vereadores pelas 
indicações do dia de hoje. Fala que o Prefeito tem interesse de mudar a nomeclatura 
e fazer um plano de cargos e carreiras para a enfermagem. E assim se despede. Com 
a palavra o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. 
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Parabeniza os vereadores pelas indicações do dia de hoje, todas de grande 
importância ao município. Pede que a amiga Nelba, reveja a situação dos motoristas 
de ambulância, que não tem um local adequado para descansar, tendo em vista que 
dirigem e transportam vidas. Parabeniza o Prefeito pela festa das Mães no município 
de Capela. Parabeniza a equipe do karatê pela moção de aplausos, destacando essa 
categoria leva os jovens para o mundo do esporte. Parabeniza a Joyce, pelo trabalho 
feito a frente do CAPS. Agradece ao secretário Dinho por todo apoio. Convida a todos 
para o arraial do povoado João de Deus e destaca que será um quilo de alimento para 
ajudar o próximo. Frisa que foi a inauguração da estrada Capela/Murici e diz que o 
requerimento que fez com o Vereador Gustavo, já pode ser cobrado. E assim se 
despede. Com a palavra o Presidente da Casa, Vereador Fernando Antônio Lucena 
Malta. Saúda a todos. Saúda em nome da Simone, a equipe de enfermagem. Pede a 
moção de pesar, para Manoel Borges, Sr. Messias  e Dona Fátima. Fala do dia das 
Mães e parabeniza todas as Mães capelenses. Parabeniza a vereadora Kalline pelo 
projeto de lei apresentado e parabeniza todos os vereadores pela aprovação do 
mesmo. Parabeniza  todos os vereadores pelas indicações do dia de hoje. Parabeniza 
a Joyce pelas palavras sobre o dia da luta antimanicomial. E assim se despede. O 
Presidente em exercício encerra a 13ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores 
Vereadores e Vereadoras para a 14ª sessão ordinária, a se realizar no dia 24 de Maio 
de 2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de 
Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni 
Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    Em        17    
de     Maio             de        
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


